



Suite aux conditions de circulation difficiles, nous n'étions finalement qu'une dizaine (pour plus de 20 engagés) au départ des 10km de Vincennes. Sur place, un peu moins de neige qu'à Saint-Germain mais un sol légèrement glissant. **Bruno Bouvier** se montre le plus rapide en 39'21. Du côté des féminines, **Catherine Laurent**, seule représentante du club, bat son record personnel de 5" en 44'51.

A noter également dans la course jeunes (800m), la victoire d'**Alexia Yakoubene**. La relève est assurée !